

綾瀬市議会議員

笠間こうじ通信

令和第13号 令和5年11月1日発行
綾瀬市政へのご意見ご要望をなんでもお聞かせ下さい！

※よろしければ、名前と連絡先をご記入下さい！ ご要望等の取組み状況をご報告致します！

お名前

連絡先 (メール可)

9月定例会が9月27日(水)に閉会しました。前年度(令和4年度)の決算資料が取りまとめられ、決算認定の審議が行われました。令和4年度予算はコロナ禍の中で編成され、また年度中、ロシアのウクライナ侵略を原因とした資源価格高騰と、それに伴う、物価高騰から市民を守るため、各種補正予算が編成され、事業を執行しました。

市民からお預かりした税金が無駄なく、適正に執行されたのか？市民の目線に立ち、本年も厳しく審議させて頂きました。また市民負担(税金)を増やさずに、市の収入を増やすため、市の貯金である各種基金の運用方法や、全国の皆様から寄付金を募る、綾瀬市活性化応援寄付金(ふるさと納税)取組について質し、更なる取組を求めました。

市の各種事業のうち、特に市の予算だけでは抜本的な解決が難しい、少子化対策については、喫緊の課題なので、国に対して取組強化と予算要望を強く求めるべきと訴えました。



**「住み良いまち・住み続けたいまち綾瀬市」の
実現に向けて行政を改善するため、私は市議会議員として
皆様のご意見ご要望の具現化に向けて精一杯頑張ります！
皆様のご意見ご要望をこころよりお待ちしております!!**

TEL0467-78-2128fax0467-78-2348
mail:kojikasama@yahoo.co.jp 事務所:綾瀬市早川3211番地

令和5年綾瀬市議会9月定例会結果

令和4年度一般会計決算認定他、各種条例が議決されました
(主な内容・概要のみ記載しています)

1. 令和4年度一般会計・特別会計の決算がまとめ、適正に執行されているか、慎重に審議し、認定を行いました。一般会計の歳入額は約354億円、歳出額は約336億円となりました。特別会計(3会計)合計で歳入歳出とも約157億円でした。
 2. 自転車事故が増加していることに伴い、道路交通法改正によりヘルメットの着用が義務化されました。しかし神奈川県ヘルメット着用率がわずか4%です。そこで安全基準を満たすヘルメット購入費の一部を市が補助(上限2千円)して、着用率向上を目指します。(補正予算額80万円を計上)
 3. 学校給食の食材費高騰が続いています。そこで保護者負担を増やさないため、2370万円の補正予算を計上し食材費高騰に対応しました。
- 詳細は綾瀬市役所(0467-77-1111)か、笠間こうじ(78-2128)まで...

一般質問の内容・9月21日(木)(議員一人50分が与えられています)

1. 文化財收藏の今後の在り方について

文化財の適正な保管・展示は市の歴史を後世に伝える、大変重要な取組です。文化財に触れることで、郷土を愛する心が多くの市民に広がれば、行政と市民一体でのまちづくりが実現すると考えます。現在の文化財の保存状況は劣悪で展示施設もありません。そこで文化財收藏環境改善と、市が進める目久尻川文化ゾーン構想と連携し、公共施設再編計画で取り壊しが予定されている、吉岡・早川地区の自治会館を活用し文化財の保存・展示施設として活用すべきと提案しました。市は「シビックプライド」醸成に向けた收藏施設改善へ、検討を進めると答弁しました。

2. AED(自動体外式除細動器)の設置状況について

AEDは緊急時の心肺蘇生において重要な役割を果たし、全国で多くの人命を救っています。心肺停止状況が長引くと命の危機だけでなく、救命しても脳に後遺症が残る可能性もあり、一刻も早く患者のもとへAEDを届けなければなりません。現状も各所にAEDが設置されていますが、校庭や屋外のスポーツ施設にも設置拡大を図るべきだと訴えました。市はAEDの賃借契約更新時期に合わせ、屋外用AEDを積極的に設置すると答弁しました。



【プロフィール】昭和48年8月18日生 早園小学校・城山中学校・県立海老名高校・桜美林大学経済学部卒業(体育会剣道部主将)【略歴】綾瀬市商工会青年部長・(一社)綾瀬青年会議所理事長・綾瀬市消防団早園分団副分団長・早川自治会体育部員・(公社)大和法人会青年部会長等を歴任【現在】綾瀬市議会議員2期目(経済建設常任委員会委員長・議会報編集委員会副委員長・高座清掃施設組合監査委員)・綾瀬市剣道連盟副会長(剣道錬士六段)・(公社)宅建協会県央東支部副支部長・不動産会社(株)リミテッド・ネットワークシステム代表取締役・行政書士笠間功治事務所

一般質問はインターネットでもご覧になれます!

【綾瀬市議会インターネット中継】で検索!